

Die Craig's Double Hot Habanero Orange (CDHHO) hat nun auch Knospen erzeugt. Ob es sich letztendlich wirklich um eine Craig's Orange handelt, wird sich zeigen. Sie ist jedenfalls auch ein Überwinterungskandidat, da sie sich sehr langsam entwickelt.

---

Update: 16.07.2010: Die Knospen haben sich zu sehr schönen Blüten entwickelt. Was mich allerdings wundert: pro Knoten wurde nur eine Blüte gebildet. Bei näherer Betrachtung konnte ich dann sehen, dass wohl schon drei Knospen pro Knoten vorhanden waren, jeweils zwei wurden abgeworfen und nur die stärkste Knospe durfte weiterleben. Ein Blick auf ältere Fotos hat das dann auch bestätigt. Im Juni waren bereits drei Knospen pro Knoten zu erkennen.

Update 10.08.2010: In der Zwischenzeit haben sich drei prachtvolle Beeren entwickelt, die aber noch tiefgrün sind. Wahrscheinlich wird es mit dem Abreifen noch dauern.

Update 14.08.2010: Neue Knospen. Die drei Beeren reifen noch nicht ab, dafür gibt es jede Menge neue Knospen. Sieht gut aus, aber ich denke, dass die zu spät kommen.